

819 participants



Les 819 participants ont parcouru 51 639km dans la journée. (Photo DNA)

■ Il ne pleuvait pas sur Ottrott ce dimanche, quoi qu'aient pu en penser les éventuels participants au circuit des Myrtilles habitant à Strasbourg et à Colmar, où il tombait des cordes.

La participation fut, malgré les aléas de la météo, égale à celle de l'année dernière à la grande satisfaction de Denis Pierre, président de la section Cyclo route et VTT du Club de loisir et détente d'Ottrott.

819 personnes se sont donc lancées sur les circuits mis en place par le Club. Elles avaient l'embarras du choix, puisque dix itinéraires avaient été fléchés dans la région, le plus long, 120km, ayant été mis en place pour fêter les 120 ans de la Fédération Française de Cyclotourisme (FFC).

Le président a aussi rappelé l'obtention du Label «Verte tout terrain» pour les circuits de VTT, octroyé par la FFC, et qui récompense les clubs faisant des efforts tant au niveau de l'organisation, qu'à celui niveau de la protection de l'environnement, de la découverte touristique et de la sécurité. Il n'y a eu en France que neuf attributions de ce label depuis le début de l'année.

Honneur aux jeunes

L'organisation de cette manifestation en tout point remarquable, grâce aux nombreux bénévoles, avait mis à l'honneur les plus jeunes pour les encourager. L'objectif est également de pérenniser la pratique du cyclotourisme, et à cet effet de nom-

breuses coupes leurs furent réservées. Il faut aussi citer les efforts faits par la section Cyclo pour la formation des jeunes: parcours de maniabilité VTT, formation pratique à la mécanique vélo, à la cartographie, sensibilisation à la protection de la flore et de la faune et, point le plus important, la sécurité.

En début d'après midi a eu lieu la remise des prix par les officiels, président de section, président de la CMDP et adjoint au maire. Ce jour, 51 639km furent parcourus, sans accident notoire. La jeunesse fut particulièrement gâtée, puisque le jeune Timothé, 11 ans, de Lembach, non content de remporter une coupe, gagna un magnifique VTT tout neuf.

L'agenda

OBERNAI-GOXWILLER

Cours de greffage

► **Demain.** Le syndicat des producteurs de fruits d'Obernai-Goxwiller organise une taille d'élagage sur cerisiers dans le verger d'un membre, à 8h30. Rdv au N°24 rue Kistrott à Goxwiller (1^{er} rue à gauche après la mairie en venant d'Obernai). Au cours de la matinée, les arboriculteurs seront invités à une analyse sur un griottier greffé il y a trois ans.

NOTHALTEN

Sport et gastronomie

► **Ce week-end.** L'US Nothalten organise son tournoi Sport et Gastronomie, en même temps que son 60^e anniversaire. Samedi 28 à 16h30, tournoi vétérans (complet). A 18h30, match de gala Barr/Samelsheim. Dimanche, challenge Francis Groud à partir de 9h, repas touristique à 12h, match de gala Geispolsheim/Scherwiller à 17h, remise des prix à 19h, tombola à 20h. Restauration. Rens. ☎06 89 49 67 06.

OBERNAI

Exposition

► **D'aujourd'hui à dimanche 29 juillet.** Le groupe Art et Parole propose une exposition artistique au foyer Saint-Paul. Le vendredi 27 et samedi 28 de 14h à 20h, le dimanche 29 juillet de 11h à 18h. art-et-parole@orange.fr

INNENHEIM

Cours de taille

► **Dimanche 29 juillet.** La section des arboriculteurs d'Innenheim organise un cours de taille sur cerisiers et autres arbres fruitiers. Rdv devant la mairie à 9h.